

liefert,<sup>22</sup> sondern sie gibt ihnen auch die Möglichkeit einer gesicherten sozialen Existenz und schafft die Bedingungen für den Erwerb des Lebensunterhalts. Von großer praktisch-politischer Bedeutung ist schließlich, daß die genannten Personen Gelegenheit erhalten, ihren revolutionären Kampf, ihr humanistisches Wirken fortzusetzen. Nach Maßgabe ihrer Möglichkeiten unterstützt und sichert die DDR dieses progressive Engagement.

**22** Dieser Grundsatz ist ausdrücklich in § 2 Abs. 2 der Verordnung über den Aufenthalt von Ausländern im Gebiet der DDR vom 14.12.1956, GBl. I 1957 S. 1 festgelegt worden.